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ATA Nº 014/2019 1 

Reunião ordinária do colegiado acadêmico (CAI) do Ponto Focal PROFNIT-UNICENTRO 2 

Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove às dez horas, reuniram-se para a reunião 3 

do (CAI) PROFNIT-UNICENTRO, na sala de reuniões da NOVATEC – Campus CEDETEG, os 4 

membros efetivos do Programa de pós-graduação: PROFNIT - Mestrado Profissional em rede 5 

nacional em Propriedade Intelectual e Transferência de Tecnologia para inovação, os professores 6 

Doutores: Weber Cláudio Francisco Nunes da Silva (UNICENTRO), Paulo Rogério Pinto Rodrigues 7 

(UNICENTRO); Everson do Prado Banczek (UNICENTRO), Andreia Camargo (representate discente 8 

suplente) todos presentes. Iniciada a reunião, foi discutida a seguinte pauta: 1) HOMOLOGAÇÃO 9 

DAS ATAS DE DEFESA: A) Franciele Klosowski de Freitas: banca composta pela 10 

presidente/orientadora da banca Prof.ª Dr.ª Marlete Beatriz Maçaneiro – (PROFNIT UNICENTRO), 11 

Prof. Dr. Cleverson Renan da Cunha – (PROFNIT UFPR) e Prof. Dr. Marcos Roberto Kuhl – 12 

(PROFNIT UNICENTRO). B) Rodrigo de Andrade: banca composta pelo presidente/orientador da 13 

banca Prof. Dr. Marcos Roberto Kuhl – (PROFNIT UNICENTRO), Prof.ª Dr.ª Rejane Sartori – 14 

(PROFNIT UEM) e Prof.ª Dr.ª Marlete Beatriz Maçaneiro – (PROFNIT UNICENTRO). C) Ademir 15 

Círico Junior: banca composta pelo presidente/orientador da banca Prof. Dr. Marcos Roberto Kuhl – 16 

(PROFNIT UNICENTRO), Prof.ª Dr.ª Rejane Sartori – (PROFNIT UEM) e Prof. Dr. Carlos Alberto 17 

Kuhl– (UNICENTRO). Decisão da banca: Aprovado. Voto: o colegiado decidiu unanimemente pela 18 

aprovação das atas de defesa. A coordenação comunica que estará aguardando a entrega dos 19 

documentos e das versões dos TCC de defesa para encaminhar a UNICENTRO o pedido de emissão 20 

dos diplomas de mestre. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião da qual eu, Marcelo 21 

Vieira, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será por todos assinada. Marcelo 22 

Vieira . 23 

Guarapuava, 18 de dezembro de 2019. 24 
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